

Viele gute Taten

Diese drei Frauen aus dem Neuen Testament haben anderen Menschen geholfen. Lies unten, was sie gemacht haben, und ordne sie den Bildern zu. Wie kannst du heute jemandem helfen?



Priscilla und ihr Mann waren Zeltmacher. Gemeinsam erzählten sie anderen Menschen vom Evangelium. Vielleicht hielten sie sogar Versammlungen der Kirche in ihrem Haus ab. (Siehe Apostelgeschichte 18:26.)



Lydia handelte mit einem Farbstoff, der Purpur hieß. Sie verspürte den Heiligen Geist und beschloss, sich taufen zu lassen. Sie nahm die Jünger bei sich auf, wenn sie auf Reisen waren und eine Unterkunft brauchten. (Siehe Apostelgeschichte 16:14,15.)



Tabitha gab den Armen Geld und nähte Kleidung und Mäntel für die Bedürftigen. Nachdem sie gestorben war, weckte Petrus sie von den Toten auf. (Siehe Apostelgeschichte 9:36,39,40.) ●

Diese Seite passt zu Seite 108 im Leitfaden *Komm und folge mir nach!* – Für den Einzelnen und die Familie.

